

**PARA FORTALECER LA DEMOCRACIA**

# Firman INE y TEPJF acuerdo

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

Consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y autoridades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) firmaron el Acuerdo Nacional por la Integridad Electoral, el cual establece directrices para el desarrollo pacífico, legal y ético de los próximos comicios del 2024.

Durante el evento en el que asistieron distintos representantes de dichas instituciones, Reyes Rodríguez Mondragón explicó que es indispensable



· Hay compromiso para sistema electoral fuerte

que, ante cualquier cuestionamiento, se dé más diálogo entre instituciones y sociedad, y ante cualquier sospecha, más trans-

parencia y apertura, por lo que señaló que es imperativo estrechar los lazos entre las autoridades y la sociedad civil.

Asimismo, indicó que este acuerdo representa un compromiso para construir un sistema de elecciones más fuerte, además es un llamado para velar los valores democráticos.

Por su parte, Dania Ravel Cuevas, consejera del INE dijo que este acuerdo servirá para recordar que la subsistencia de la democracia depende en buena medida de que todos tengan un comportamiento democrata, para lo cual es indispensable el respeto al Estado de derecho.